



この町のみんなが、 ともに未来をつくる町

宮代町長
新井 康之

あけましておめでとうございます。町民の皆さんには清々しい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年もさまざまな場で町民の皆さんとお会いし、活動の様子や生活の中での想いをお聞きすることができました。年齢や性別にとらわれず、宮代町が好きだという気持ちをお聞きするたびに、町政運営に対する想いをさらに強くした1年でした。

近年、宮代町を選んで転入してくる「宮代ファン」が増えています。道佛地区に新しい住宅地ができ始めたのは10年前ですが、今でも市街化区域の中には新しい住宅が建ち続けています。宮代町の合計特殊出生率は近隣の自治体と比べても高い数値を示しています。

宮代町では虫や鳥、木々の変化やうつろいから季節を感じます。少し歩けば、里山の風景が広がります。その一方で、駅が3つあり、スーパーやコンビニに困ることはありません。市民活動も盛んです。これこそが転入してきた皆さんを惹きつける宮代町の魅力なのだと感じます。その良さを、さらに伸ばしていくのが私の責務です。

今、町では2030年までの町の総合計画、それに基づく須賀小学校再整備、東武動物公園駅東西口や春日部市に抜ける都市計画道路、御成街道の立体化など、未来につながる仕事を全力で進めています。

この町のみんなが、ともに未来をつくる町。それができる町。そんな宮代町でありたいと願っています。新しい年も、町民の皆さんの声に耳をかたむけ、全力で町政運営を行ってまいりますので、どうか宜しくお願ひ申し上げます。



次世代のための 議会改革

宮代町議会議長
田島 正徳

新年、明けましておめでとうございます。皆様におかれましては健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年の議会を振り返ってみますと、2月に町議会議員一般選挙が行われ、新人議員4人が加わり、女性議員が5人当選し、議会に新たな風が吹いた1年でした。

5月に実施した職員や同僚議員に対してのハラスメントに関するアンケート調査の結果を受け、議会ハラスメント防止条例の制定のために5月に勉強会をスタートさせ、7月に議員研修会、先進地視察を実施しました。

議員研修会では議会運営に長年携わった取手市総務部情報管理課長の岩崎弘宜(いわさきひろまさ)氏を講師にお招きし、また10月には議会改革アドバイザーの委嘱をさせていただきました。宮代町議会としては、岩崎アドバイザーの助言をいただきながら、特別委員会で条例案を策定し、12月定例会において、議員提案の「議会ハラスメント根絶条例」が全会一致で可決されました。ハラスメント関係の条例の制定は埼玉県の町村議会として初めてになります。

宮代町に住んでよかったと思える町づくりのために、次世代のための議会改革を目指して議会活動の充実、条例等の見直しを進めて参りますので皆様のご理解とご支援をお願い申し上げます。

結びに、皆様のご多幸、ご健康をお祈り申し上げまして、新年のあいさつとさせていただきます。

あけましておめでとうございます

昨年10月から12月まで計3回、須賀小学校地域拠点施設整備のためのワークショップが行われました。写真はワークショップ参加者の皆さんによる須賀小学校の「どんぐりピアノ」を囲んでの記念撮影。今年は今和10年の完成に向けて、建物の実施設計を行います。



今月号の表紙は
峰村さんの作品！



みやしろ芸術祭に参加
>>峰村さん

11月の芸術祭では、進修館の芝生で布を使って利根川と治水をモチーフにした30mの作品を展示しました(インスタレーション)。会場に来た子どもたちが作品を使って転がったりボールを使って遊ぶ姿に触発されました。会場に来た方と対話もできました。今年はさらにパワーアップした取り組みに発展させたいと思います。

紫式部に魅せられて
>>石川さん

20年続けた「源氏物語を読む会」を終えて、現在は「古典を読む会 紫式部日記」、「英語で読む源氏物語」の活動を続けています。社会貢献できたらという思いから、参加者から集めた会費は、日本赤十字社(以前はフォスタープラン)に寄付しています。今年は源氏物語「浮舟」をテーマにした「雑談会」で、わいわい楽しく古典文学好きの皆さんとの会話を楽しみたいと思います。



建物の中でゆっくりコーヒーを楽しんで
いただく機会を増やしたい >>生駒さん

Cultivate Coffeeです。毎週木曜はキッチンカーで役場前のスキップ広場、火曜は杉戸町のchocontカフェで、ハンドリップコーヒーを販売しています。キッチンカーと店内での販売は、それぞれ違った良さがあると考えています。今年は、建物の中でCultivate Coffeeが作り出す癒しの空間を楽しんでもらえる機会を増やしていきたいです。ぜひお越しください♪



みまもり活動を他の地域に広めたい
>>樋貝さん、菅生さん、牧野さん、勝俣さん

社会福祉協議会の「みまもりさん」に登録し、学園台で活動しています。11月には、みまもり活動によってご近所の方の異変に気づき、その方の命を救うことができました。日頃からご近所との交流をもち、いざという時に助け合えるような「みまもりの輪」が、今年はいろいろな地域で広がることを願っています。



「みまもりさん」
について詳しく
はこちら

2025年はどんな年に

町で活躍するみなさんに新年の抱負を聞いてみました

新作ピクルスをリリース
>>みやしろピクルスの森

宮代町で採れた野菜を使って、安心安全をモットーに無添加ピクルスを作っています。みやしろ森のようちえんの先生やお母さんたちが、一つ一つ心をこめて、手作りしています。今年は、カレー味のピクルスをリリースしたいです。優しい味の中にアクセントのある新作です。マンデーマルシェ(毎月最終月曜日にスキップ広場で開催)で販売予定です。お楽しみに！



みんなの情報源、
居場所になりたい
>>森本さん

絵画や教室等の活動をしている方達を応援したいという思いから、自宅の一部をレンタルサロン(優遊)として貸出しています。お店の前の掲示板には、町の楽しい催しを掲示しています。今年もみなさんに和んでもらえる居場所になりたいと思います。現在、みなさんに好評だった農園による野菜の販売も再開しようと調整しています。また、2月15日に開催されるおひな祭りウォークでは、お昼頃まで甘酒のお振舞いをします。ぜひお立ち寄りください。



町制施行70周年記念 ロゴマークを募集します

申問 秘書広報担当34・1111内線207

2階
9番

宮代町は、昭和30年7月20日に百間村と須賀村が合併して誕生し、令和7年は宮代町の誕生から70年を迎えます。そこで、70周年を盛り上げていくためのシンボルとして「町制施行70周年」をイメージしたロゴマークを募集します。ロゴマークは、町で作成する印刷物等(広報紙、チラシ、ポスター)に使用します。

募集期間 1月6日(月)～2月10日(月)

募集テーマ 町制施行70周年であることが
伝わるデザイン

募集要項等の
詳細はこちら▶



記事ID 24090

対象 宮代町に想いのある方
特典 採用された方に、宮代町ご当地商品券「ありがとう」35,000円分(500円×70枚)を贈呈
選考 町において審査し3月頃までに決定予定。採用作品、採用者氏名・住所は、町ホームページ・町広報紙での発表を予定。

応募方法 ①応募フォーム
②応募用紙を秘書広報担当へ郵送または持参
〒345-8504 宮代町笠原1丁目4番1号
宮代町役場総務課秘書広報担当(役場2階9番窓口)
※持参の場合の受付時間
月曜～金曜8時30分～17時15分(祝日を除く)